Bad Friedrichshall

Schlange gestreichelt

"Reptilien hautnah erleben" war in diesem Jahr das Motto des Ferienprogramms, das der Aquarienverein Wasserstern Bad Friedrichshall auf die Beine gestellt hat. Der Terrarienspezialist des Vereins brachte eine grosse Kornnatter, viele junge Kornnattern, eine Boa und einen Python mit. Außerdem noch eine argentinische Echse, einen

schwarzweißen Teju mit dem Namen "Brutus". Die Kinder waren begeistert, aber auch viele Eltern wären gerne dageblieben. Das Kennenlernspiel war schnell vorüber und keiner konnte es erwarten, mehr über die Schlangen und den Teju zu erfahren. Wissenswertes über Herkunft und Haltung wurden vermittelt und viele Fragen gestellt.

Jeder der sich traute, durfte die Schlange streicheln und sich um den Hals hängen. Brutus war aber das Highlight. Die schöne Echse ging von Hand zu Hand. Ganz besonders spannend war natürlich die Fütterung. Die Kornnatter bekam eine Ratte, die sofort verschlungen wurde, und auch die Echse wurde mit Leckereien gefüttert. Der Nachmittag ging viel zu schnell vorbei und der eine oder andere hätte sicher gerne eine Schlange mit nach Hause genommen.

Quelle: Heilbronner Stimme vom 05.Sebtember 2023